



August 10, 2016

التاريخ: 10 أغسطس 2016

To: **Dubai Financial Market**
Dubai
U.A.E

السادة سوق دبي المالي المحترمين
دبي - الامارات العربية المتحدة

Sub: **Result of Board Meeting and Press Release**

الموضوع: **نتائج اجتماع مجلس الادارة و الخبر الصحفي**

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Kindly be advised that GGICO's Board Meeting was convened today August 10, 2016. The Board approved the Consolidated Financial Statements for the Second Quarter 2016

نرجو اعلامكم بأن مجلس الادارة قد عقد اجتماعه اليوم 10/أغسطس/2016، حيث تم اعتماد البيانات المالية الموحدة للشركة عن الربع الثاني 2016.

Please find enclosed the press release in Arabic and English.

نرفق لكم طياً الخبر الصحفي باللغة العربية والانجليزية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



Hassan Murad Agha
Group Head of Compliance & Internal Control

حسان مراد آغا
مدير ادارة الامتثال والرقابة الداخلية للمجموعة

GGICO Reports Net Profit of AED 13.9 million for H1 2016

Dubai, August 11, 2016 – Gulf General Investment Co. PSC (GGICO) reported that it is active in Real Estate development and has many projects in various stages of development. The Insurance sector operations of UAE and Saudi is performing well. The company has also many subsidiaries in the Manufacturing sector, Retail and Hospitality. GGICO announced a net profit of AED 13.9 million for the first six months as compared to a profit of AED 16 million for the similar period in the previous year. The company had a revenue of AED 474 million as compared to AED 403 million in the previous year.

-Ends-



13.9 مليون درهم صافي ارباح الخليجية للاستثمارات العامة

دبي، 11 اغسطس 2016 – شهدت الشركة الخليجية للاستثمارات العامة نشاط في مجال التطوير العقاري هذا العام ولديها مجموعة من المشاريع العقارية قيد الانشاء و وصلت الى مراحل مختلفة. وقد حقق قطاع التأمين في دولة الامارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية نمو جيد انعكس ايجابيا على النتائج المالية للشركة، كما أن الشركة تمتلك مجموعة من الشركات التابعة العاملة في قطاع الصناعة، التجزئة والفندقة. هذا وقد حققت الشركة صافي ارباح قدرها 13.9 مليون درهم للنصف الاول من هذا العام مقارنة مع صافي ارباح قدرها 16 مليون درهم لنفس الفترة من العام السابق. وتمكنت الشركة من تحقيق ايرادات بلغت 474 مليون درهم خلال النصف الاول من هذا العام مقارنة مع ايرادات بلغت 403 مليون درهم لنفس الفترة من العام السابق.

انتهى

